



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Arranca la ‘Alianza por los Derechos Digitales’, integrada por el CGAE, ENATIC, ISMS Forum, Fundación Esys, ICmedia y Registradores

Han sido cerca de 10 horas de intensos debates en el Colegio de la Abogacía Española (CGAE), donde los ponentes han abordado cuestiones claves como son la ciberseguridad; la identidad digital que llega; el *compliance* digital para minimizar; o el momento de los derechos digitales; entre otras cuestiones, y donde se ha aprovechado para presentar la ‘**Alianza por los Derechos Digitales**’, una **asociación transversal que velará por el desarrollo de la Carta de Derechos Digitales** y en la que participan entidades como ENATIC; CGAE; ISMS Forum; Colegio de Registradores; Fundación Esys e ICmedia.

En este evento al que acudió **Francisco Pérez Bes**, uno de los fundadores de ENATIC y, desde hace unos días, [adjunto a la presidencia de la Agencia Española de Protección de Datos \(AEPD\)](#), los ponentes hablaron de un escenario actual de incertidumbres, sobreregulación y aparición de nuevas herramientas de inteligencia artificial (IA), en el que el papel de la abogacía es fundamental para entender el cambio n

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |